PORTCL

Sección | Portada - 12 agosto 2011 Discriminan a niños superdotados



Agencia MVT

En cualquier salón de clases del país puede haber un niño superdotado, pero sólo el 5 por ciento podrá desarrollar todas sus capacidades, afirmó Andrew Almazán Anaya, director técnico del Centro de Atención al Talento (Cedat), quien agregó que en México existen cerca de un millón de menores de 16 años de edad con estas características.

Explicó que el problema es que la mayoría de ellos son difícilmente detectados porque son diagnosticados erróneamente con enfermedades como el trastorno de déficit de atención e hiperactividad, incluso con trastornos psiquiátricos.

Subrayó que los niños con sobrecapacidad conforman una minoría poco comprendida e incluso discriminada, por lo que al centro acuden padres de familia con diagnósticos poco alentadores de sus hijos, porque los califican como "niños problema" que presentan bajo aprovechamiento escolar y retraimiento, por lo que al ser diferentes suelen ser objeto de segregación y muchos de ellos han sido medicados, supuestamente para inhibir su "hiperactividad".

El problema de los fármacos, preciso, es que si se prescriben a menores superdotados el efecto es contraproducente, porque incrementan su actividad.

Pero una vez diagnosticados correctamente, la vida cambia tanto para los niños, como para su familia.